



Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann | T 02521 85050 | www.gfw-waf.de

Presseinformation

Lunch-Talk zum Homeoffice

gfw-Informationen im Februar dreimal am Donnerstagmittag

Homeoffice wird wohl nicht nur in Pandemiezeiten ein Thema in Unternehmen sein. Die kommunale Gesellschaft für Wirtschaftsförderung (gfw) bietet in der neuen Online-Veranstaltungsreihe „Lunch-Talk“ zu dem Thema alle relevanten Informationen, und zwar dreimal donnerstags am 11., 18. und 25. Februar jeweils von 12.30 bis 13.30 Uhr.

Unter der Moderation von gfw-Geschäftsführerin Petra Michalczak-Hülsmann informieren Katharina Neuroth, Fachanwältin für Arbeitsrecht, Moritz Simon, Rechtsanwalt (beide Kanzlei Alpmann Fröhlich), und Steuerberater Ersin Cosanay aus der Wirtschaftsprüfer- und Steuerberaterkanzlei Schlotmann und Partner.

Im Mittelpunkt stehen Rechte und Pflichten im Homeoffice und alternative Formen der mobilen Arbeit, das Homeoffice in der konkreten Praxis und steuerrechtliche Informationen. Den ersten 15 Teilnehmern wird zum Online- Lunchtalk ein regionales Überraschungsdessert zugestellt.

Weitere Information und Anmeldung unter:

- <https://gfw-waf.de/veranstaltungen/lunch-talk-homeoffice-teil-1-rechte-pflichten-alternative-formen-der-mobilen-arbeit/>
- <https://gfw-waf.de/veranstaltungen/lunch-talk-homeoffice-teil-2-arbeitsschutz-haftung-arbeitszeitrecht-mehr/>
- <https://gfw-waf.de/veranstaltungen/lunch-talk-homeoffice-teil-3-homeoffice/>

26. Januar 2021